

# STADTTEILBEIRAT NEULLERMÖHE

## Protokoll

Datum: 03.12.2019

Ort: KulturA

### Tagesordnung

1. Vorstellung des Imagefilms Neullermöhe
2. Diskussion und Beschluss Stellungnahme „Rückkehrerplakat“
3. Ausklang bei Glühwein und Gebäck
4. Nächster Termin

<b>1</b>	<p><b>Vorstellung Imagefilm Neullermöhe</b></p> <p>Der mit Schüler*nnen der Gretel-Bergmann-Schule gedrehte Imagefilm mit dem Titel „...und dann haben wir Neullermöhe entdeckt – Geschichten vom Fleet“ feierte im Stadtteilbeirat Premiere. Der Imagefilm ist abrufbar auf <a href="http://www.neullermoehe.de">www.neullermoehe.de</a> oder der Facebookseite des KulturA. Produziert wurde der Film anlässlich des 20. Jubiläums des KulturA, von KulturA, Kokus e.V. und ProQuartier, die Finanzierung erfolgte durch die SAGA GWG Stiftung Nachbarschaft, Sprungbrett e.V. und RISE.</p> <p>Außerdem wurde der Kurzfilm „Die Überraschung ist böse“ gezeigt. Der von Kindern aus Neullermöhe gedrehte Kurzfilm entstand im Rahmen eines Sommerferien-Workshops im KulturA.</p>
<b>2</b>	<p><b>Diskussion und Beschluss Stellungnahme „Rückkehrerplakat“</b></p> <p>Einstimmig wurde eine Stellungnahme des Stadtteilbeirats Neullermöhe &amp; der Stadtteilkonferenz (eingebracht durch Ina Hose, Gretel-Bergmann-Schule &amp; Cornelia Frieß, Kinder- und Familienhilfezentrum, Sprungbrett e.V.) zur Plakation (Freiwillige Rückkehr) des Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat zur Eingabe an die Bezirksversammlung Bergedorf verabschiedet. Die Stellungnahme und ein Foto liegen dem Protokoll bei.</p>
<b>3</b>	<p><b>Nächster Termin</b></p> <p>Der Neujahrsempfang des Stadtteilbeirats Neullermöhe findet am 14.01.2019 statt.</p>
<b>4</b>	<p><b>Ausklang bei Glühwein und Gebäck</b></p>
<p>Protokoll: Caroline Numrich &amp; Kirsten Sehgal</p>	